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DUE PAROLE PER FARE IL PUNTO 
DELLA SITUAZIONE 

------------- -----�----

Son. passati quui tre mesi daH, nascita de "La Diana" e 
l'uscita di questo primo numero del '"giornalino� ci fornisce 
l'occasione per tracciare il bilmcio di questi mesi inìzìali di viu della 
nostra Associazione. 

Sin dalle prime riunioni, ci rend.c-rrmt6 lUlti conto (anche 
quando ii "tuai" era rappresentativo di un esiguo numero dì 
appassionati) che i nostri sfoni. per raggiungere gli obiettivi 
prefiuatì, il" sarebbero dowd concentrare .s:u quattro tipi di: Attività: 
un gruppo di studio avrebbe avuto il com.Pilo di approfondire le 
conosçero:e storie� culturali ed architett.oniche sui Bottini, sulle 
Fonti rnonumentaii e su tul.tO il patrimonio legato alte Acque; un 
secondo gruppo di appassionati avrebbe Invece dedicato te proprie 
energie ai mondo deUa scuola, sensibilizzando anche i più giovani 
alle problematiche legate ai bottlnì, alle fonti e a1 mondo de-Ue 
A.eque senesi. c:on l'ausilio cli filmati e di proiezioni di diapositive. 

Mentre le due prime iniziative ii sarebbero svolte alla luce 
del tole, le altre due :avrebbero avuto pratica realizzazione nel l 
sottosuolo della nostra eittà: una parte dei volonbi!'Ì, infatti, si disse 
disposta ad accompagnare studenti ed eppassionati, secondo 
modalità e calendati da stabilire di concerto con ii Comune, nelle 
visite guidate alle fonti e ai bottini; il Gruppo spc.leotogic:o di Colle 
Val d'Elsa, per parte sua. sotto la direzione dei competenti tecnici 
comuna li. sl satd>be assunto l'incarico di effcnuare ricognizioni su 
quei rami dei bottini� che per i motivi pià vari risultano intr:t'rotti, e 
avrebbe ,volto opera continua di monitoraggio sull'intera rete di 
Cl.lnicoli lunga circa venticinque chilomet.ri. 

Nonostante il progd.to .. La Diana .. abbia mosso solo i primi 
passi, _non sono mancate Je prime. :grandl soddisfazioni: 
innanz itutto l'atteggiamento estremsmente costruttivo 
dell'amministrazione comunale. L'assessore Cat.aldo e tutti i ruoli 
tecnici, ingegner Fontani in testa, h11t1no infatti collaborato in 
pìeno, comprendendo che alla base della prorosu non vi era spirito 
di protagonismo. ma soltanto l'amore e i1 rispéuo per la nostra città. 
Poi il discre10 numero di appassionui che hanno subito aderito 
all'iniziativa, dichiarando la propria dìsponibmtà in uno dei quattro 
settori di attività. 

Ma forre la più grande soddisfu:looe C venuta dal mondo 
della scuola, nel quale sono state profuse le prime energie. I 
volontari che, con l'au silio degii inscg.nmti, hanno :svoho dei 
seminari alle Elementari, alle Medie e alle Sup:!'riori (circa dieci classi 
per un totale di oltre dueeento studenti) h.tnn0 ricevuto, anche dai 
ragau.i più giovani. una sensazione di grm,..� interessi: e maturità, 
sensazione che poi si è ulteriormente uffonata nelle visite 
successive ai bottini ed alle fonti. 

Anche le notizìe che giungono .!.1l cosiddetto flgrup-po 
storico", raccontate in dett.tglìo in ahra p2g::ta del glornatino, sono 
positive c si sta lavorando di ronceno con i.I Comune per stendere ia 
boua di convenzione che regol.erà le atLi, ìti speleologiche e di 
"'guida ... nei bottini. 

Ql.lesti primi tre mesi. poi, si sono d1iusj "alla grande" con 
la. piena riuscita dcUa prima iniziativa �um:i.1le*' e publ:>lica della 
nostra Associazione: la ripulitura di metà \U'l �canale del Granduca" 
e di tutta la 2.ona prospkente l'enu-:iu. U. sumpa cittadina sl è 
interessata vivamente att a  manifeslaziOlii' confermando a "La 
Diana" quell'affetto dimostratole sin 6'.i.1 nasc ita. A questo 
proposito abbi.amo raccolto nelle psgir.e centrali una ampia 
rassegna di alcuni degli .articoli pìù stgnific.t:.ivi letti nelle cronache 
della nostra ciuà.. 

Tutto questo fa ben sp.e.nrc q:.;i:::.Ji per l'altività futura 
della noslfa Associa.1.ione, 

Non resi.a aUora che stringere j é.c':';i e continuare così... 












